



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MARS 2022

UNE JEUNE FILLE DE RHÔNES-ALPES A PU RÉALISER SON RÊVE : ASSISTER AU TOURNAGE DE GU'LIVE.

*Kayliah, 8 ans, habite près de Grenoble, dans le département de l'Isère.
Assister au tournage d'une émission de télé a toujours été son rêve !
Or, comme elle fan de Joan Faggianelli, l'animateur de « Gu'Live » sur Gully,
la rencontre a été organisée par l'Association Rêves.*



Depuis qu'elle est toute petite, Kayliah est une fan de la célèbre émission pour enfants Gu'Live et de son dynamique animateur Joan Faggianelli.

L'envie d'assister aux tournages de l'émission et de rencontrer les équipes de Gulli ne l'a évidemment pas quitté alors qu'elle affrontait la maladie. Bien au contraire...

C'est accompagné de Marwah (bénévole de l'association en Loire-Atlantique) qu'elle a pu rencontrer l'animateur phare de l'émission. La petite Kayliah et Joan ont beaucoup discuté, notamment du rythme et de l'organisation d'un plateau de télévision. Ils ont même pu « partager » un TikTok sur les réseaux sociaux de l'animateur.

Bien sûr, Kayliah ne pouvait pas repartir sans rencontrer toute la team de Gu'Live... Des échanges tout en émotion et une découverte du quotidien de Joan aux manettes de l'émission.

Grâce aux bénévoles de l'association Rêves et à la disponibilité et la gentillesse de Joan et de toutes l'équipe de la chaîne Gulli, Kayliah a pu réaliser son rêve ! La jeune fille est repartie des étoiles plein les yeux et des souvenirs plein la tête.

Regardez le film de cette journée de rêve : <https://youtu.be/w8cuMDiipSA>

À PROPOS DE L'ASSOCIATION :

Depuis 1994, Rêves est une association nationale reconnue d'utilité publique. Elle a pour mission d'exaucer les Rêves des enfants très gravement malades. En réalisant leurs vœux les plus fous, ces enfants peuvent s'évader du quotidien et vivre des expériences inoubliables qui les aident à reprendre confiance en l'avenir.